



2021 年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

色とりどりの紫陽花に梅雨の訪れを感じる季節となりました。晴れたり雨が降ったり、天候の移り変わりが多いこの時期。室内や戸外関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々いろいろな遊びを楽しんでいます。園庭に植えたとうもろこしの成長を眺めたり、水やりのお世話などしながらやってきた虫を観察したりこの時期ならではの自然に触れていきたいと思えます。雨の日もまた室内で楽しく過ごしていきます。



～折り紙制作「家」～

折り紙を折って、お家を作りました。好きな色の折り紙を選んで折るのは3工程ですが、前日から折り方を貼っておいたのですぐにわかって「こう？」と聞きながらできていました。指先をつかってアイロンをかけるようにしっかりと折っていきました。のりを使うのも2回目なので指先にだけつけて、端にのりをつけていき色画用紙にひっくり返して思う所に貼りました。1日おいて、お家の中に大好きな家族を描いたり、車や電車・お花・アンパンマンなど好きなようにクレヨンで描きました。できあがってお部屋に飾ると「みてみて、雲描いたよ」「窓描いたの」などうれしそうに見ていました。ていねいにお絵かきもできてこんなにできるんだねと保育者の想像を超えていた子どもたちでした。



～かんちがい～

子どもたちが大好きなおやつきな粉や砂糖などがおやつ後に口や洋服に付いて粉だらけになったりします。立ってからの場で「お洋服パタパタして」と言うと、子どもたちは服をはたくのではなく、手を小鳥のようにパタパタと飛び立つように振っています。あまりの可愛さに笑ってしまいました。日々の中でこんなかわいいことがおこっています。

今月の歌「あめふりまのこ」

- 1 おやまに あめが ふりました
あとから あとか らふってきて
ちよろちよろ おがわが できました
- 2 いたずら くまのこ かけてきて
そうっと のぞいて みてました
さかなが いるかと みてました
- 3 なんにも いないと くまのこは
おみずを ひとくち のみました
おててで すくって のみました

